

ASSEMBLYMAN

MICHAEL NOVAKHOV

New York State Assembly
Albany, NY 12248

PRSR STD.
US Postage
PAID
Albany, NY
Permit No. 75

ДЕПУТАТ МИХАИЛ
НОВАХОВ



DISTRICT 45
45-ЫЙ ОКРУГ

FIGHTING FOR OUR JEWISH COMMUNITY!

БОРЬБА ЗА НАШИ ЕВРЕЙСКИЕ ОБЩИНЫ!

The Assemblyman proudly led the Israeli Day Parade, joined by over 100 members of 'Run for Their Lives.'

Депутат Новахов с гордостью возглавил Парад в честь Дня Израиля, к которому присоединились более 100 участников организации «Бег за их жизни».

Assemblyman Novakhov co-sponsors the 'Combating Anti-Semitism Act' - to keep our students safe!

Депутат Новахов является соавтором закона «Борьба с антисемитизмом», обеспечивающим безопасность наших студентов!

The Assemblyman has kept our Israeli and American flags flying high in Holocaust Memorial Park!

Депутат Новахов делает всё для того, чтобы наши израильский и американский флаги гордо развевались в Парке памяти жертв Холокоста!



OFFICE OF ASSEMBLYMAN NOVAKHOV

1800 SHEEPSHEAD BAY RD., BROOKLYN, NY 11235
NOVAKHOVM@NYASSEMBLY.GOV (718) 743-4078

☆☆☆
**ASSEMBLYMAN
MICHAEL NOVAKHOV**
45TH ASSEMBLY DISTRICT

STANDING WITH ISRAEL & FIGHTING AGAINST JEWISH HATE

СТОИМ С ИЗРАИЛЕМ И БОРЕМСЯ С АНТИСЕМИТИЗМОМ



Assemblyman Novakhov organized **one of the largest pro-Israel rallies ever** held in South Brooklyn on the 100 day mark of the brutal attack.

Депутат Новахов организовал одну из крупнейших акций в поддержку Израиля, когда-либо проводимых в Южном Бруклине, на 100-ый день с момента жестокого нападения ХАМАСа.



Assemblyman Novakhov gave the **keynote address at the American Zionist Movement's luncheon** alongside the Israeli Consul General.

Депутат Новахов выступил с главной речью на обеде, проводимом Американским Сионистским Движением, вместе с Генеральным Консулом Израиля.



The Assemblyman **met with freed hostages and the families of those still held by Hamas.**

We will not rest till they are all home!

Депутат Новахов встретился с освобожденными заложниками и семьями тех, кто до сих пор находится в плену у ХАМАСа.

Мы не успокоимся, пока все они не вернутся домой!



FIGHTING FOR OUR JEWISH COMMUNITY!



- Opposing the antisemitic, Not on Our Dime bill, which would punish organizations that support Israel. (A.6943)
- Proudly presented a proclamation officially designating May 15, 2024, as 'End Jew Hatred Day.'
- Introduced legislation to stop corporations from supporting Hamas and terrorist-linked nations. (A9416)

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО ДЛЯ НАШЕЙ ОБЩИНЫ



- Противодействие антисемитскому закону «Не на наши деньги», который наказывает организации, поддерживающие Израиль. (А.6943)
- С гордостью представил прокламацию, официально объявляющую 15 мая 2024 года Днем Прекращения Ненависти к Евреям.
- Внес законопроект (А9416), направленный на прекращение поддержки корпорациями ХАМАСа и стран, связанных с террористами.